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VERBALE n°325 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 30 maggio 

2025 ad ore 20e30, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Stato finale dei lavori pozzo Perer: delibere relative; 

3. Proposta lavori sui depositi di Nomi; 

4. Ulteriore richiesta collegamento sulle pp.ff.8,9,10, CC di Nomi – Chiusole Domenico; 

5. Ipotesi di modifica societaria per la Federazione Prov.le Consorzi Irrigui; 

6. Comunicazioni del Presidente; 

7. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20e45 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Baldo Gianni, Coser Giulio, 

Gottardi Stefano e Pedron Gabriele; assenti giustificati il Sig. Coser Luciano e Gazza Davide. 

Assistono i Revisori Baldo Nicola, Baldo Patrizia. 

ad 1 Approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale nr 324 

preventivamente inviato ai Consiglieri e Revisori. 

ad 2 il Presidente relaziona circa la conclusione dei lavori relativi al pozzo “Perer” e 

riassume la contabilità finale redatta dall’Ing. Federico Vivari in data 26 maggio 2025. 

✓ Lo stato finale dei lavori è pari a 50.750,64 euro oltre ad IVA ovvero a 61.915,78 euro; 

✓ I conteggi risultano coerenti con l’offerta fornita dalla ditta Pedrotti srl in data 29 

ottobre 2024, alla quale si sono aggiunti gli oneri di collegamento con la SET; 

✓ Oltre al saldo della ditta Pedrotti sono già stati pagati 5.393,68 euro alla SET per la 

posa del cavidotto fino al pozzo stesso necessari al proseguo dei lavori; 

✓ Ed infine le spese di progettazione e direzione lavori all’Ing. Vivari Federico di Trento 

sommano per 6.651,67 euro; 

Il Consiglio dei Delegati ritiene coerenti con la gara di appalto dd 20 dicembre 2024 tutte 

le cifre sopra evidenziate approvando ad unanimità ed autorizzando il Presidente alla 

liquidazione delle fatture alla ditta Pedrotti srl di Calliano (TN) e al progettista Ing. Vivari 

Federico di Trento. 

ad 3 il Presidente riferisce circa il recente sopralluogo svoltosi all’impianto di Nomi con il 

delegato Pedron Gabriele e l’acquaiolo Pedrotti Daniele in cui si è evidenziata la necessità 

di ottimizzare la gestione dell’acqua attraverso l’adeguamento della parte idraulica con 
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gestione tramite elettrovalvola, centralina e sistema a galleggiante delle due vasche di 

raccolta, in modo da sopperire alle difficoltà di gestione irrigua attuale. 

Per realizzare queste opere si fa riferimento al preventivo fatto dalla ditta Pedrotti srl di 

Calliano di euro 7.900 compresi oneri di legge. 

Il Consiglio considerata la necessità attuale, approva la spesa e comunque si riserva di 

convocare una assemblea di zona per informare i consorziati di Nomi e condividere 

l’intervento e la relativa spesa.  

ad 4 in merito alla delibera di allaccio delle pp.ff. 8, 9, e 10 sul CC di Nomi da parte del 

Sig. Chiusole Domenico, è stata fatta una perizia con relativo preventivo di spesa per il 

collegamento dalla rete principale del Consorzio fino al fono del sig. Chiusole. La spesa 

preventivata di 3.850 euro + IVA fornita dalla ditta Pedrotti srl di Calliano dovrà essere 

sostenuta dal proprietario del fondo in virtù del regolamento consorziale e della richiesta 

di adesione firmata dallo stesso Chiusole nel maggio 2023. Il Presidente informerà 

l’interessato e concorderà modalità e tempistiche per i lavori. 

ad 5 il Presidente ha partecipato recente ad una riunione con la Federazione Prov.le dei 

Consorzi Irrigui in cui si è prospettata l’ipotesi di un cambiamento societario della 

Federazione in Consorzio di secondo grado in modo da rendere più flessibile l’operatività 

dell’Ente e poter cogliere le opportunità di finanziamento nazionali e/o europee che ci 

saranno nel prossimo futuro. Entro fine anno questa ipotesi sarà vagliata da un’assemblea 

generale. 

ad 6 il Presidente informa che con gli acquaioli di Aldeno si stanno apportando delle 

modifiche ai caricabotte per evitare le continue rotture dei tubi di carico. 

Inoltre, a breve potremmo disporre della planimetria del nuovo ufficio prezzo la Co-

residenza di Aldeno in modo da valutarne gli spazi e l’idoneità. 

ad 7   il Presidente comunica che il 20 giugno ci sarà l’assemblea della Federazione Prov.le 

dei Consorzi Irrigui e che il Consorzio sarà rappresentato del vicepresidente Stefano 

Gottardi in quanto impossibilitato a partecipare direttamente. 

 

Alle ore 22,15 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 

 

 

Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 7 al 28 giugno 2025, senza 

reclamo alcuno. Il verbale è anche pubblicato sul sito del consorzio: www.cmfaldeno.it 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 


